Portes fermées et coeurs ouverts Actes 15:36-16:19

Des progrès

Il y a trois événements déconcertants dans ce passage. Mais au milieu de cette confusion, Dieu est à l'oeuvre pour que la bonne nouvelle de Jésus continue à se répandre.

Des divisions douloureuses

L'église vient juste d'éviter une division, et c'est alors que Paul et Barnabas se séparent. Le fait que Luc relate cet événement prouve que c'est un auteur honnête et que nous pouvons lui faire confiance.

A l'origine de cette dispute, se trouve Marc, que Barnabas souhaite emmener avec eux dans leur nouveau voyage missionnaire. Paul n'est pas de cet avis: Marc les a déjà laissé tomber dans le passé. Nous pouvons tirer quatre leçons de ce passage:

- On ne nous dit pas qui a raison ou tort. Cela devrait nous rendre humble lorsque nous sommes en désaccord avec des gens bien.
- Deux équipes missionnaires naissent à partir de la première: Dieu continue d'utiliser des gens comme nous, malgré nos nombreux défauts.
- Même Barnabas et Paul, qui sont des gens bien, ne sont pas Jésus. Jésus est le seul et l'unique en qui nous devrions mettre notre confiance. Nous ne devrions pas la mettre en des leaders qui ne sont que des hommes.
- C'est un rappel de la puissance de l'évangile pour relever les gens: Marc est rétabli par Barnabas et porte énormément de fruit pour Jésus.

Pourquoi est-ce que Barnabas ne se détourne-t-il pas de ce jeune homme qui l'a laissé tombé? Parce qu'il a compris l'évangile: Dieu est plein de miséricorde envers des gens comme nous et il nous donne une deuxième chance; nous devrions en faire de même.

Répondre aux besoin de tous

Timothée s'est probablement converti, non par l'enseignement de Paul, mais par le témoignage de sa mère et de sa grand-mère. Ca devrait encourager toutes les mères parmi nous: ce que vous faites n'est pas sans importance.

Mais pourquoi Paul fait-il circoncireTimothée? Pour que plus de portes de ministères s'ouvrent et que plus de gens soient sauvés.

Conduits par l'Esprit

L'équipe de Paul semble être rembarrées par l'Esprit, à chaque fois qu'elle essaie quelque chose. C'est parfois ainsi dans la vie. Il nous semble que nous ne faisons face qu'à des portes closes. Mais Dieu est en train de positionner Paul pour qu'il soit là ou Il le veut. Et il en fait de meme avec nous.

Des vies transformées

A Philippes, l'évangile transforme les vies de deux sortes de femmes païennes très différentes. Lydie est une femme d'affaires respectée. Elle a pourtant elle aussi besoin de l'évangile: et le Seigneur ouvre son coeur. Cela devrait nous encourager à prier pour des gens que nous connaissons et qui sont comme elle. A l'autre bout de l'échelle sociale, se trouve la jeune esclave. Elle se fait utiliser et manipuler, et Christ la rend libre. L'évangile est bien différent de la peur et de la misère sur laquelle ses maîtres faisaient leurs affaires.

Lorsque nous comprenons l'évangile, nos propres peurs disparaissent. Nous pouvons alors, tout comme Paul, faire tout ce qui est en notre pouvoir pour que l'évangile atteigne les personnes respectables, aussi bien que les personnes victimes d'abus.